
令和 5年度 第 1回 畿央大学付属広陵こども園の設置に係る三者協議会 議事録 

日時 ： 令和 6年 1月 12日（金）10:00～11:30 

場所  :   広陵町 平尾公民館 

出席者：  会長  畿央大学付属広陵こども園 園長          前平 泰志 

      委員  保護者 畿央大学付属広陵こども園 ひまわり組   米田 亜理沙 

たんぽぽ組   林 枝里子   

広陵町 広陵町けんこう福祉部 こども局 局長    谷野 良隆 

                 広陵町 広陵町けんこう福祉部 こども課 課長   佐々木 計也 

                  畿央大学付属広陵こども園 副園長         吉田 正純 

         畿央大学付属広陵こども園 事務長          金澤 幹昌 

事務局 広陵町 広陵町けんこう福祉部 こども課        細見 周世 

    冬木学園  法人総務部 部長           中山 裕嗣   

                  冬木学園  法人総務部 次長                     篠本 千穂 

 

1) 会長挨拶 

本日、開園後初めて三者協議会を開催することができたことを喜ぶとともに、遅くなったこと

をお詫びしたい。1 年近くかけて新しい保護者組織の立ち上げのために検討を重ねてきたが、そ

のことが長い目で見れば有意義であったと思っていただけるように努める所存です。本日の会議

も時間の許す限り、忌憚のないご意見や質問をいただきたい。 

2) 保護者負担料金の改定について 

こども園金澤事務長より１号認定預かり保育料の改定について、資料に基づいて現在の保

育料、現在の料金設定の課題が説明され、別紙の料金計算事例を示しなから次年度からの１

号認定預かり保育料の改定内容が説明された。 

3）その他 

保護者から広陵町・こども園に対して質問があった。以下はその質疑応答の記録。 

【保）→保護者、広）→広陵町、こ）→畿央大学付属広陵こども園】 

保）長期休暇期間や土曜日の１日 1000円の 1号認定の預かり保育料のうち、公立から私立 

になったことによって増加した給食代金等の 550円については、広陵町に負担していた

だくことを検討していただけないか。 

広）公立の時は、お弁当だったので徴収していなかった。 

  こども園においては給食を提供することで、保護者が弁当を用意する必要がなくなった 

  ことを踏まえ、ご理解いただきたい。 

保）子どものお弁当は 100円もかからない。たとえ 100円でも補助してくれたらいいと思う。 

広陵西、西第２幼稚園の子たちは畿央大学付属広陵こども園を選ばざるを得なかった。 

金額が変わることについてこども園に対しては私立だから納得はできるのが、町として 

もう少し補助を出すとか考えていただけないか。地区の幼稚園をつぶしてしまったこと

が問題だ。保護者は１時間働いても 900 円程度の時給で、毎日 550 円のランチは食べて

いない。また今回結果的に料金徴収の計算で課題が出たが、事前に広陵町は想定できな

かったのか。 

広）こども園が預かり保育利用時における給食費等の実費分に対して独自の軽減措置を設け

ていることは把握していなかったが、預かり保育料に対する無償化の上限が日額４５０

円であることは事前にこども園に対しても説明していた。また、在園児の方には、費用



の負担を軽減するために新年度準備費、教育充実費については補助を出している。 

保）夏休みの給食はお弁当と選択制にできないのか。 

こ）給食の運営や仕入れの関係や、全員が同じ給食を食べることも意義のある教育活動とと

らえているので希望をとることは考えていない。 

みんなで一緒に暖かいものは暖かく、冷たいものは冷たく教育的な意味があると思って

いる。 

預かり保育料については、年末に保護者全員にお知らせしていて、わからない方には個

別で説明を行い今のところ理解いただけていると思う。 

保)働いてなくても病院とかの用事で預かり保育で預けてもよいか。 

こ)どんな理由でも預けてくださったらいいがあらかじめ正確な利用者数を把握しておきた

い。 

3) その他 

〇こども園金澤事務長より 1/1 時点の令和 6 年度の入園予定者数、各年齢児の予定人数が報

告された。 

保）次の３歳児の部屋はどうなるのか。 

こ）教育上の観点から、教室は変えることを検討している。 

〇組織について 

広）小学校の給食の無償化、保育園、こども園の無償化が国の方で動きかけているので、町

としても今後県に働きかけを行っている。 

来年度から、健康福祉部こども局が教育委員会教育振興部こども局に組織変更する。 

〇卒園式について 

保)卒園式について、どこでするのか。   

保護者へのお花のプレゼントを続けてほしい。    

記念品について、こども園からしてくれるのか。    

こ）こども園で行う。何か保護者へ渡すものを検討する。絵の具セットを検討している。 

〇入園説明会その他 

保）入園説明会で子どもを預かってほしい。子どもを連れてくる保護者が多いのでマイクを

使用していても聞こえないし集中して説明を聞くことができなかった。 

広）広陵町主催の行事では必ず保護者様のお子さまをお預かりしている。 

こ）広陵町のボランティア団体を紹介していただき説明会当日は託児室を設置した。 

保）新年度準備金の明細を大雑把でいいので知りたい。 

    こ）保護者様から頂いている準備金(3年 30,000円)以上に経費は掛かっていて、例えば遠足のバ

ス代や１年目にはお道具箱や帽子など３年間を通してかかる経費の一部を保護者様にご負担い

ただいているような状況である。 

保）昨年入園するときには、このような説明を聞いていなかったから混乱したので次年度入られ

る保護者の方には、このような説明をしていただきたい。 

三者委員会があるのであればもっと町と連携してほしい。 

来年の保護者の会についてはどうなるのか。 

こ）規則を練っているのでご説明できるようにしたい。 

保）幼稚園からのデータは１８歳まで広陵町でデータ管理されるのか。 

広）健康管理するための管理台帳で生まれてから高校に入学するまで管理している。 

保）発達障害の疑いがある場合、保護者に対して保育園では言わない、幼稚園では言うと聞いた。 



こ）発達障害等については保護者が認識することが重要なので、広陵町から私立公立に関係なく

巡回相談の先生を派遣している。 

広）巡回相談は支援が必要な子と関わる先生方に対してアドバイス等を行うものであり、このよ 

うな取組があることは、町に対しての情報提供に同意するか否かを確認する際に各園から周

知するよう依頼している。 

保）こども園に巡回の先生が来ているそうだがそういうことを知らされていない。 

こ）全体への開示はなかなかむつかしい。 

保）三者協議会の規程は入園者には配るのか。 

   こ）HP にはすでに掲載している。規程のような固いものではなく三者協議会というものがあると

いう簡単な説明はさせていただく予定。 

以上 

 


